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É MUITA FARRA!
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Título do 46À livro do Dr. Ivan Bezerra de 
Barros, maior e melhor escritor de Palmeira dos 
¸ndios. Inquilino da Casa de Demócrito 
Gracindo, sócio efetivo da Associação Alagoana 
de Imprensa (AAI), Promotor emérito de justiça 
do Ministério Público de Alagoas, signatário do 
Manifesto Herzog, contra a Ditadura Militar, 
fundador do Espaço da Memória da Terra dos 
Xucurus, da Tribuna do Sertão, fundador e pres-
idente de honra da Academia Palmeirense de 
Letras. 

No seu relato histórico: „Conheci o pres-
idente Juscelino Kubitschek na sede da Revista 
Manchete, na rua Russel, Flamengo, Rio de 
Janeiro, em 1972.Todos os dias, logo cedo, às 8 
horas, chegava para trabalhar e chegava ao 
mesmo horário Raimundo Magalhães Junior...‰ 
Conviveu com o 21À Presidente da República. 
Homem público probo. Honesto e, principal-
mente, cumpriu à risca seu slogan: 50 Anos em 
5. 

Na noite do trágico desastre automobilís-

tico (para seguirmos para o local do acidente 
22.08.1976), estava de plantão na redação da 
extinta Revista de Adolpho Bloch. Recebeu um 
telefonema avisando que JK havia falecido. 
Chamei o fotógrafo de plantão, João Silva. E 
fomos para Resende, numa camioneta rural 
Willis, como logotipo da Manchete. Chovia e 
caía uma neblina muito forte. O corpo de JK 
estava muito mutilado, principalmente o rosto. 
Lembrei-me que vivíamos uma época de disten-
são política. Os aliados da Ditadura Militar não 
queriam a presença de JK, Jango e Lacerda na 
política. 

Livro histórico, recheado de fotos da época. 
O então repórter da Manchete Ivan Barros, doc-
umentou-se de depoimentos de pessoas. Aliás, na 
página 386, na íntegra: „O presente relatório pre-
liminar de pesquisa presta-se a dar divulgação ao 
laudo elaborado pela equipe policial das 
Comissão Nacional Peritos da Verdade - inte-
grada pelos Peritos Criminais Pedro Luiz Lemos 
Cunha, Mauro José Oliveira Yared, Saul de 

Castro Martins, Celso Nenevê e Ricardo 
Castriotto Lemos - das qual foram extraídas as 
conclusões acima apresentadas‰. 

Notadamente, fala-se que o ex-Presidente 
Juscelino Kubitschek de Oliveira e seu motorista 
Geraldo Ribeiro morreram em decorrência de 
lesões contundentes sofridas quando da colisão 
frontalmente com o veículo Chevrolet Opala, 
placa ZR-0398-NW - 9326-RJ, em que viajavam 
e o Scania Vabis, placa ZR-0398-SC. Afora isso, 
„a cabeça de Geraldo Ribeiro não foi atingida por 
projétil  expelido por arma de fogo. 

Diante de tantas falhas e omissões, em que 
pese o Relatório Nacional da Comissão Nacional 
da Verdade, continuamos a sustentar que o 
„acidente‰ que matou JK foi um fato típico, 
doloso, antijurídico e culpável. Nesse sentido, o 
autor adverte que o leitor dê sua opinião e sua 
conclusão. Felicito o meu colega de lides jornal-
ísticas há mais de 04 décadas, pela grandeza da 
obra aliada ao seu caráter de operário da comu-
nicação nacional. 

PALAVRA DO EDITOR

E D I T O R I A L

Alô, MPE!
Em tempos onde a ética e a transparên-

cia são clamadas pela sociedade civil, vemos 
o Ministério Público de Alagoas permanecer 
surpreendentemente silente frente às ações do 
prefeito JHC. A função principal de um órgão 
como o Ministério Público é, justamente, a de 
ser um guardião dos interesses da sociedade, 
de forma independente e imparcial, frente aos 
possíveis abusos de poder. 

 
O prefeito JHC, valendo-se deste silêncio 

ensurdecedor, parece se sentir livre para 
promover eventos e farras que, ao olhar de 
muitos, direcionam os recursos públicos, que 
são limitados e preciosos, para finalidades 
supérfluas. Em um país que ainda luta com 
desafios básicos como saúde, educação e 
infraestrutura, ver dinheiro "indo para o ralo" 
é algo que não apenas frustra, mas indigna. 

 
E aqui se revela a importância crucial de 

um órgão fiscalizador: ele é a voz do povo 
dentro do sistema, é o mecanismo que impede 
que gestores públicos atuem com total liber-
dade e sem prestar contas. O Ministério 
Público tem a responsabilidade, não apenas 
legal, mas moral, de assegurar que os recur-
sos e poderes do Estado sejam usados para o 
bem coletivo, e não para caprichos ou inter-
esses individuais. 

O silêncio do Ministério Público, nesse 
contexto, não apenas permite que certas 
práticas continuem, mas também cria um 
ambiente onde a falta de responsabilidade 
fiscal torna-se a norma, onde os govern-

antes sentem que podem agir sem con-
sequências. Este é um cenário perigoso, que 
pode corroer a confiança da população nas 
instituições e alimentar o cinismo e a deses-
perança. 

LAURENTINO VEIGA

A R T I G O
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PREFEITO DE FAZ DE CONTA

A administração municipal sob o 
comando do prefeito JHC efetuou, sem pro-
cesso licitatório, um contrato superior a 50 
milhões de reais para a locação de iPhones e 
notebooks. Surpreendentemente, a contra-
tada é a empresa Trakto, pertencente a um 
amigo próximo do prefeito. Documentos rev-
elam que já foram desembolsados 36 milhões 
de reais referentes ao contrato, realizado de 
maneira discreta. O montante investido 
levanta questionamentos, principalmente con-
siderando que se refere a uma locação e não 
uma compra direta dos equipamentos. 

Educadores da região, que são poten-
ciais beneficiários dos dispositivos, ques-
tionam a falta de transparência do acordo e se 
perguntam quando receberão os referidos dis-
positivos. A relação entre o prefeito e o propri-
etário da Trakto, aliada à falta de um processo 
licitatório, intensifica o debate acerca da legiti-

midade do contrato. 
Um vídeo que circula nas redes sociais 

denuncia o fato: "Você já parou para pensar 
quanto vale a educação em Maceió? Eu vou te 
explicar. A prefeitura, sem licitação, fez um 
contrato de mais de 50 milhões para, suposta-
mente, adquirir iPhones e notebooks com a 
empresa do amigo do prefeito. E o pior, já 
foram pagos 36 milhões de reais na calada da 
noite. Veja. E você, professor, já recebeu seu 
MacBook ou iPhone? Peraí, se eu não. Isso é 
um contrato de aluguel. 50 milhões só para 
aluguel. Mas o amigo do prefeito já recebeu a 
grana." 

O Tribunal de Contas (TCE) já chegou 
a sondar o fato no início do ano. Em maio, a 
Corte de Contas determinou que a prefeitura 
de Maceió „suspendesse imediatamente‰ con-
trato de R$ 52 milhões com a Trakto Brasil, 
realizado sem licitação. 

Educadores até hoje aguardam 
recebimento de iPhones e notebooks

Amigo de prefeito 
JHC é beneficiado 
com contrato 
suspeito enquanto 
professores são 
abandonados 
pela Prefeitura

A decisão monocrática do pres-
idente do TCE, conselheiro 
Fernando Toledo, foi publicada no 
Diário Oficial. Conforme Toledo, a 
contratação possuía aparentes vícios, 
"concebidos em juízo superficial, 
tem potencial de causar graves pre-
juízos ao Município de Maceió". 

Fernando Toledo determinou 
que a Prefeitura, por si ou por inter-
médio de sua Secretaria de 
Educação suspendesse imediata-
mente a execução do contrato fir-
mado com a Trakto, no estado que 
se encontra, inclusive pagamentos 
pendentes se houver. ¤ época, o pre-
feito de Maceió, JHC e a Secretária 
Municipal de Educação, Jó Pereira 
foram intimados para dar cumpri-
mento à decisão, e caso descumpram 
poderão sofrer sanções jurídicas.

Isso é um contrato de 
aluguel. 50 milhões 
só para aluguel. Mas 
o amigo do prefeito 
já recebeu a grana." 

“
”
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MAIS GRANA

turismo, incluindo empresários, associações 
empresariais, organizações civis, autoridades 
nacionais e estrangeiras, especialmente das 
nações dos Brics, secretários, ministros e 
acadêmicos do turismo. 

"Ratifico a inexigibilidade de licitação, 
nos termos do processo administrativo NÀ. 
03700.046273/2023, em favor do instituto 
internacional dos municípios dos países 
Brics no Brasil [...] uma vez que se trata de 
profissionais ou empresa de natureza singu-
lar, de notória especialização", diz trecho da 
publicação ao justificar a dispensa da licita-
ção.O Instituto Internacional dos 
Municípios dos Países Brics no Brasil 
(Imbrics), responsável pelos serviços, no 
entanto, tem pouco mais de um ano de 
CNPJ · 1 ano e 21 dias · e realizou apenas 
dois eventos presenciais ao nível nacional até 
o momento. 

Não é a primeira vez que a 
Fundação Municipal de Ação 
Cultural (FMAC) é apontada por 
atrasos no pagamento de artistas, 
reforçando um histórico de insatis-
fação no setor. Vale lembrar - A 
cidade de Maceió irá sediar o 
projeto "Turismo Como Fator de 
Desenvolvimento dos Países Brics," 
com um orçamento de R$ 600 mil, 
dispensando o processo de licita-
ção, através da Secretaria 
Municipal de Turismo.  

A conferência está agendada 
para ocorrer no mês de outubro. 
Conforme o documento publicado 
no Diário Oficial Municipal no dia 
15 de junho e retificado em 5 de 
julho, o evento tem como público-
alvo os principais atores do setor de 

Maceió irá sediar o projeto 
"Turismo Como Fator de 
Desenvolvimento dos Países Brics"

A prefeitura da capital ala-
goana divulgou, nesta sexta-feira 
(15) no Diário Oficial do 
Município, um gasto previsto de R$ 
29.912.788,30 para locação de 
equipamentos de som, iluminação e 
palcos no próximo ano. A empresa 
responsável pelo fornecimento será 
a „T dos Santos Gomes LTDA‰, 
contratada por meio da Fundação 
Municipal de Cultura (FMAC). 

Este anúncio ocorre na mesma 
semana em que a gestão do prefeito 
João Henrique Caldas, conhecido 
como JHC, revelou a criação de 
uma comissão de estudo técnico 
preliminar para a realização do 
"Massayó São João 2024". 
Composta por doze membros, a 
comissão será integrada por repre-
sentantes de diversas secretarias, 
incluindo a de Comunicação e de 
Ações Estratégicas e Integração 
Metropolitana. 

Enquanto a prefeitura planeja 
uma celebração ainda maior para 
2024, muitos artistas que se apre-
sentaram no São João deste ano 
ainda esperam receber seus cachês. 

O evento de 2023 contou com 30 
dias de festividades e centenas de apresen-
tações pela cidade, envolvendo cantores 
de forró, gospel, entre outros estilos musi-
cais. 

Apesar da promessa de um evento ainda 
maior para o próximo ano, o município 
enfrenta críticas pelo atraso nos pagamentos 
deste ano. De acordo com fontes, os cachês 
dos artistas renomados, que ultrapassaram R$ 

20 milhões, foram priorizados 
devido ao receio de reclamações 
públicas, deixando outros artistas à 
espera. O vereador Joãozinho 
(PSD) confirmou as denúncias.

É MUITA FARRA!

JHC vai gastar R$ 29 milhões em 
equipamentos de som e luz para shows

Prefeito de Maceió sequer terminou de pagar artistas do último São João
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REUNIÃO PARTIDÁRIA Plano de governo será entregue ao candidato que enfrentará JHC

Há rumores de que Dr. Wanderley 
poderá concorrer ao cargo de prefeito de 
Maceió no próximo ano, desafiando o atual 
prefeito, JHC, do PL. Ele enfatiza que o encon-
tro tem um propósito técnico, além de celebra-
tivo. A Fundação Ulysses Guimarães, que 
assessora membros do MDB, prestará apoio a 
todos os candidatos do partido em Alagoas, 
com foco especial na capital. 

Em Maceió, o vereador Zé Márcio Filho 
coordenará os esforços. 

A partir deste encontro, com a presença 
do presidente nacional do MDB, deputado 
Baleia Rossi, a fundação iniciará a formulação 
do plano de governo para Maceió. Wanderley 
lembra: "Estabelecemos um rumo para a 
administração de Renan Filho com base nos 
estudos da fundação, resultando em uma das 
melhores gestões da história de Alagoas. Agora, 
nosso plano abordará os desafios de Maceió, 
propondo soluções para áreas críticas como 
saúde, educação e mobilidade." 

O MDB alagoano organizou 
encontro em Maceió na sexta-feira, 
15, em evento que celebra os 60 anos 
do partido e também anuncia o início 
da campanha do MDB para as elei-
ções estaduais do próximo ano. A ini-
ciativa "Bandeiras e Caminhos" é 
uma realização da Fundação Ulysses 
Guimarães. Em Alagoas, esta funda-
ção está sob liderança do deputado 
estadual Dr. Wanderley. 

Wanderley ressalta que o plano 
será entregue ao candidato do MDB 
em Maceió e afirma que o partido 
terá um representante concorrendo 
ao cargo de prefeito. Ele destaca que 
as propostas do plano serão pragmát-
icas e focadas em solucionar efetiva-
mente os problemas da cidade, ao 
contrário de "soluções superficiais" 
discutidas em redes sociais.

MDB bate o martelo: partido terá representante concorrendo a prefeito

Após retornar de sua viagem 
de uma semana à China, o govern-
ador de Alagoas, Paulo Dantas 
(MDB), enfatizou, em entrevista 
coletiva, a busca por investimentos 
externos destinados à melhoria da 
mobilidade urbana no estado. 

A referência a esse tema trouxe à tona a 
relevância de Maceió, capital alagoana e seu 
principal núcleo populacional. 

A cidade é estratégica, funcionando 
como um ponto central no fluxo das rodovias 
que ligam a capital ao interior do estado. 

Os comentários de Dantas surgem em 

um momento em que seu partido, o MDB, 
está em processo de avaliação sobre a possibil-
idade de lançar um candidato próprio para a 
Prefeitura de Maceió no próximo ano.  

Entre os nomes cogitados pelo MDB, 
destaca-se o do deputado estadual Alexandre 
Ayres. Em seu primeiro mandato, Ayres con-

quistou a posição de segundo depu-
tado mais votado na capital, nas 
eleições do ano anterior. 

Os recentes pronunciamentos 
de Dantas geraram especulações 
sobre as futuras estratégias políticas 
do Palácio República dos Palmares 
para 2024.

Por mais um mês consecu-
tivo, Alagoas registra queda nos 
índices de violência. Durante entre-
vista coletiva nesta quarta-feira 
(13), o governador Paulo Dantas 
apresentou a redução de 27% no 
número de Mortes Violentas 
Intencionais (MVI) no mês de 
agosto em relação ao mesmo perí-
odo do ano passado.  

Este foi o menor número 
desde o início da série histórica em 
2012. Foram 57 casos registrados 
este mês, de acordo com os dados 
do Núcleo de Estatística e Análise 
Criminal da Secretaria de 
Segurança Pública (NEAC/SSP).A 
ausência de registros de feminicí-
dios pelo segundo mês consecutivo 
recebeu atenção especial na apre-
sentação feita ao lado do secretário 
de Segurança Pública, Flávio 
Saraiva.

DISPUTA POR MACEIÓ

Governador Paulo Dantas já tem “favorito” 
para competir contra prefeito JHC em 2024

Partido está em fase de avaliação para lançar candidato próprio

DESTAQUE

 Resta saber se essa é uma mensagem direta aos opositores do MDB em Alagoas
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POLÍTICA

A recente minirreforma eleito-
ral, aceleradamente ratificada pela 
Câmara dos Deputados, ameniza as 
sanções a políticos anteriormente 
inaptos por condenações, propor-
ciona maior leniência para candida-
turas irregulares e atenua regulamen-
tações para a propaganda eleitoral. 
As alterações devem ser confirmadas 
pelo Senado e receber a sanção do 
presidente Lula até 6 de outubro 
para serem válidas nas eleições 
municipais de 2024. 

O projeto ajusta algumas datas 
e prazos do processo eleitoral. Por 
exemplo, os registros de candidatura 
agora devem ser submetidos à 
Justiça Eleitoral até as 19h de 31 de 
julho do ano das eleições, enquanto 
anteriormente o prazo era até as 19h 
de 15 de agosto. Houve ainda uma 
extensão no período para julgar os 
registros, e as convenções para 
escolha de candidatos ocorrerão 

entre 10 e 25 de julho. 
As regras de prestação de contas durante 

as campanhas também foram suavizadas. 
Caso um candidato não movimente recursos 
financeiros, não será exigido que preste contas. 
Apenas após as eleições os candidatos deverão 
apresentar suas contas, e sanções para partidos 
com contas rejeitadas foram reduzidas, afe-
tando apenas novas cotas do Fundo Partidário 
ao invés do bloqueio total do fundo. 

A reforma ainda autoriza doações de 
campanha via Pix, sem a necessidade de emis-
são de recibos eleitorais, já que a identificação 
dos doadores será responsabilidade do Banco 
Central. Wilson Pedroso destaca a relevância 
dessa mudança por eliminar a necessidade de 
gerar inúmeros recibos de valores menores. 

Adicionalmente, a reforma torna mais 
flexível a regulamentação para o pagamento de 
empresas de panfletagem. Agora, os partidos 

não precisarão apresentar uma lista 
detalhada de contratados à Justiça 
Eleitoral. Pedroso critica essa altera-
ção, sugerindo que ela pode com-
prometer a transparência das cam-
panhas e potencialmente facilitar a 
corrupção eleitoral. 

„Entre os pontos mais polêmi-
cos da minirreforma está o abranda-
mento de punições a políticos. O 
texto protege candidatos de possíveis 
cassações, prevendo a possibilidade 
de a Justiça Eleitoral apenas aplicar 
multas – de R$ 10 mil a R$ 150 mil 
- em caso de acusações de compras 
de votos. „O rigor na legislação que 
prevê sanções para políticos conde-
nados é fundamental para o com-
bate à corrupção. Neste sentido, a 
minirreforma eleitoral abre brechas 
perigosas", avalia Wilson Pedroso, 
analista político e consultor eleitoral 
com mais de 30 anos de experiência 
em campanhas‰, declarou Pedroso.

PEGOU MAL Críticos também questionam o papel atual do Legislativo maceioense

Câmara em xeque: argumentos a favor do 
aumento de vereadores são questionados

Recentemente, foi apresentado 
um Projeto de Emenda à Lei 
Orgânica com o objetivo de aumentar 
o número de vereadores na capital 
alagoana de 25 para 27. Os argumen-
tos sustentando a proposta, no 
entanto, têm sido alvo de críticas. A 
emenda argumenta que o aumento se 
justifica pela crescente carga de ativi-
dades e responsabilidades da Câmara 
Municipal. Contudo, observadores 
questionam a natureza dessas ativi-
dades, alegando que muitas delas per-
manecem desconhecidas do público. 

Críticos também questionam o 
papel atual da Câmara Municipal. 
Segundo eles, muitos vereadores 
parecem estar mais focados em dis-
tribuir comendas e conceder títulos 
de cidadania do que em discutir ques-
tões substanciais ou realizar um tra-
balho significativo para o bem da 
cidade. Além disso, o projeto enfatiza 
a necessidade de um papel mais rig-
oroso de fiscalização e controle do 
Executivo. Mas alguns ressaltam que 
muitos dos atuais vereadores têm 
ligações políticas com o governo, 
levantando dúvidas sobre sua impar-
cialidade na fiscalização do 
Executivo. 

Já o PL NÀ 501 de 2023, deseja 
re visar o subsídio dos vereadores de 
Ma ceió, uma vez que a atual remu -
ne ração está congelada desde 2013, 
sem considerar inflação ou outros 
ajus tes. No momento, a remunera-
ção bruta mensal de um vereador 
ma ceioense é de R$ 15.031,76, re -
sul tando em um total de R$ 
375.794,00 para todos os 25 verea -
do res. Ambas propostas são de res -
ponsabilidade dos vereadores Chico 
Filho e Brivaldo Marques, que as 
protocolaram em 5 de setembro. 

Minirreforma eleitoral abranda punições a políticos e reduz rigidez
Consultor eleitoral e analista político Wilson Pedroso avalia o texto aprovado

O projeto ainda destaca a importância 
da pluralidade no Legislativo. Embora a diver-
sidade seja essencial para a democracia, críti-
cos argumentam que a atual composição da 
Câmara já abrange uma variedade de posições 
políticas, mas sem debates significativos. Em 
meio a esses debates, a mensagem central dos 
opositores é clara: a diversidade no legislativo 
deve ser sinônimo de qualidade e compro-
misso com o bem-estar da população, e não 
apenas uma estratégia para manter certos 
políticos em posições de poder. 

Entenda - Dois projetos de lei estão em 
análise na Câmara de Vereadores de Maceió e 

foram recentemente endossados pelas 
Comissões de Constituição, Justiça e 
Redação, além da Comissão de Finanças, 
Orçamento e Fiscalização Financeira. Estes 
endossos foram divulgados no Diário Oficial 
do Município em 14 de setembro. O PL NÀ 
500 de 2023, tem como objetivo propor uma 
modificação na lei orgânica da cidade para 
expandir o total de vereadores de 25 para 27 
membros.  

A justificativa alega que ampliar a diver-
sidade no Legislativo contribui para um mel-
hor acompanhamento e fiscalização das ativi-
dades do Executivo. 
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AGORA VAI!

Senado recebe pedido para abrir CPI que irá investigar crime ambiental

Renan Calheiros protocola requerimento 
para apurar “Caso Braskem” em Alagoas

O presidente do MDB de Ala -
go as, senador Renan Calheiros, so -
licitou no Senado a criação de uma 
Comissão Parlamentar de Inquérito 
(CPI) para investigar o Caso 
Braskem. Ele angariou o apoio de 45 
senadores para iniciar a CPI, que 
examinará o impacto socioambiental 
causado por práticas de "mineração 
irresponsável" da empresa em Ma -
ceió durante mais de 45 anos. 

Na próxima semana, o presi -
den te do Senado, Rodrigo Pacheco, 
con firmará as assinaturas e abrirá 
um período para indicação dos 
mem bros da comissão pelos líderes 
par tidários, conforme informou Re -
nan. Ele ressaltou a necessidade de 
agi lidade no processo, argumentan -
do que o Senado deve abordar es sa 
questão crucial para Alagoas. 

Renan acusou a Braskem de 
co meter "o maior crime ambiental 
ur bano do mundo", destacando a 
ex ploração predatória da empresa 
em relação ao sal-gema desde os 
anos 70. Ele afirmou que, ao contrá -
rio das práticas adequadas, a em pre -
sa extraía o mineral sem devidamen -
te preencher os espaços vazios, vio -
lan do normas ambientais. Isso levou 
ao afundamento do solo, deslocando 
ma is de 17 mil propriedades e afe -
tan do mais de 60 mil famílias em 
áreas específicas de Maceió. 

O plano original da Braskem 
pre via a exploração de 13 minas, 
mas a empresa acabou atuando em 
qua se 40 delas. O im pacto dessa ati -
vi dade ficou evi den te em 2018, 
quan do pequenos tre mores provoca-
ram rachaduras em edi ficações na 
re gião. Durante uma co letiva em 
Bra sília, Renan elucidou: "Uma em -
pre sa situada na capital do nos so es -
ta do praticou uma mineração preda -
tó ria e não fez o devido pre en chi -
men to do subsolo". E adici o nou so -
bre a urgência da investigação para 
responsabilizar os envolvidos neste 
"desastre monumental". 

O objetivo da CPI, segundo 
Re  nan, é não apenas responsabilizar 
os culpados, mas também garantir 
re  paração aos moradores, empresári -
os locais e entidades públicas afeta-
das. Ele defende que a Braskem deve 
com pensar os prejudicados, garan -
tin do que os danos não permaneçam 
sem resposta.

Na última quinta-feira (14), o 
se nador Renan Calheiros (MDB-
AL) apresentou uma proposta que 
su gere uma multa de 140% para o 
no vo Regime Especial de Regu la ri -
za ção Cambial e Tributária 
(RERCT), conhecido como repatri-
ação de recursos estrangeiros. A pro-
posta de Renan foi discutida com o 
presidente do Senado, Rodrigo 
Pacheco (PSD-MG), autor do texto 
original, e líderes partidários. 

A intenção é que o texto seja 
ava liado pela Comissão de Assuntos 
Eco nômicos (CAE) na semana se -
guin te. Caso seja aprovada, a pro -
pos ta será encaminhada diretamente 
à Câmara dos Deputados, sem a ne -
ces sidade de passar pelo plenário do 
Senado. 

O senador Calheiros propõe 
que, para aderir ao programa, os in te -
ressados devem pagar um imposto de 
15% e adicionalmente a multa de 
140%. Inicialmente, ele considerou 
uma multa de 160%, o que poderia 
gerar cerca de R$ 5,5 bilhões em arre-
cadação, mas optou por revisar após 
discussões para agilizar a aprovação. 

Em contrapartida, a Receita 
Federal sugeriu 15% de imposto 
com uma multa de 150%, resul-
tando em uma possível arrecadação 
de R$ 1,65 bilhão sobre um mon-
tante de R$ 4,4 bilhões. A proposta 
original de Pacheco era manter as 
condições da última repatriação de 
2017, com alíquota de 15% e multa 
de 167%. Naquela ocasião, R$ 1,65 
bilhão foram arrecadados, dos quais 
R$ 740 milhões foram destinados a 
estados e municípios.

TRIBUTOS

A minuta de Renan 
foi apresentada ao 

presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco

Senador vai 
propor multa 
de 140% para 
repatriação 
de recursos 
no exterior
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INTERIOR

Após a assinatura e publicação do contrato, será lançado o edital

Prefeitura de Palmeira divulga banca 
examinadora de novo concurso público

A Prefeitura de Palmeira dos 
¸ndios anunciou nesta sexta-feira (15) 
a banca examinadora que ficará 
responsável pela realização do con-
curso Público do município, previsto 
para acontecer ainda este ano. A 
ADM&TEC, que também organizou 
o maior certame já realizado no muni-
cípio, em 2019, venceu o processo de 
licitação e cumpriu todos os requisitos 
que asseguraram a escolha desta 
empresa.  

Após a assinatura e publicação 
do contrato, será lançado o edital, 
detalhando critérios como o número 
de vagas disponíveis para cada função, 
cargos e remuneração.Um desses req-
uisitos foi a transparência na aplicação 
de provas e em tudo o que envolveu o 
concurso de 2019 no município.  

"Tivemos mais de duas mil 
inscrições e não houve fraudes nem 
qualquer tipo de denúncia durante 
todo o processo do concurso, desde as 
inscrições até a divulgação dos resulta-
dos. Portanto, a empresa que ofereceu 
as melhores condições e que mais 
realiza concursos em Alagoas é a 
ADM&TEC", destacou o prefeito 
Júlio Cezar. 

Ele prosseguiu: "Desde já, agradece-
mos ao Ministério Público, que tem acom-
panhado de perto todas as etapas, em con-
junto com a Prefeitura de Palmeira, para 

garantir que tudo ocorra da melhor forma 
possível, assim como foi em 2019. Para 
este ano, peço que todos estudem e se 
dediquem, pois o concurso é a oportuni-

dade de alcançar a estabilidade 
profissional com a qual sonha-
mos", concluiu o prefeito Júlio 
Cezar.

OPORTUNIDADE

A Fundação Getúlio Vargas 
divulgou o cronograma inicial do 
concurso autorizado para 
preencher vagas na Câmara 
Federal, uma decisão da Mesa de 
24 de maio de 2023. As provas 
serão aplicadas em duas datas, 3 e 
10 de dezembro, conforme o cargo 
e atribuição. 

O resultado definitivo da 
Prova Objetiva e da Prova 
Discursiva para o cargo de Analista 

Legislativo, nas atribuições Contador, 
Informática Legislativa, Técnico em Material 
e Patrimônio, Assistente Social, Enfermeiro, 
Farmacêutico, Médico e Consultoria, está 

previsto para os dias 17 de janeiro e 14 de 
março. Por sua vez, na atribuição Técnica 
Legislativa, os resultados saem nos dias 23 de 
janeiro e 18 de março. 

Inscrições do certame vão até o dia 4 de outubro; saiba mais

O Legislativo Federal divulgou 
os 4 aguardados editais para Anal is tas 
e Consultores Legislativos. As ins -
crições começaram dia 28 de agos to 
pela FGV e seguem até dia 4 de out-
ubro. São 140 vagas imediatas de iní-
cio, além de um cadastro re ser va em 
cargos que exigem ensino su pe rior. 
As inscrições custam R$ 95,00 e R$ 
120,00. A remuneração ini cial da 
carreira varia de R$ 26.196,30 a R$ 
34.812,19, fora os benefícios.

Divulgado o cronograma inicial do concurso da Câmara dos Deputados
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SAÚDE

O deputado estadual 
Alexandre Ayres (MDB) utilizou as 
redes sociais, na noite de terça-feira 
(13), para fazer um alerta sobre o 
aumento dos casos de meningite 
meningocócica em Alagoas, que já é 
considerado surto pela Sociedade 
Alagoana de Infectologia. O parla-
mentar demonstrou muita preocu-
pação sobre o caso e cobrou uma 
maior atenção do Ministério da 
Saúde (MS) sobre a vacina que 
combate a bactéria, que não é dispo-
nibilizada pelo Sistema Ðnico de 
Saúde (SUS). 

A meningite é uma doença 
grave que pode matar em pouco 
tempo. "Estou muito preocupado 
com o aumento substancial de casos 
de meningite tipo B em Alagoas. 
Essa bactéria tem afetado, principal-
mente, nossas crianças e adoles-
centes, e o que é mais grave e que 
realmente faz com que a gente cobre 
uma maior atenção do Ministério da 
Saúde para com o nosso estado, é 
que a vacina que combate essa bac-
téria não é disponibilizada pelo SUS, 
e na rede privada custa R$ 600", 
explicou o deputado. 

O parlamentar demonstrou muita preocupação sobre o caso

Ministério da Saúde os kits para 
diagnóstico da doença, para acel-
erar a prevenção do tratamento em 
Alagoas. 

"A meningite bacteriana 
mata e já tem levado a óbito algu-
mas crianças aqui em alagoas. 
Continuo trabalhando em prol da 
saúde e da defesa do cidadão ala-
goano", concluiu o parlamentar.

ALERTA

O Ministério Público Federal 
(MPF) reuniu-se emergencialmente 
com representantes do Ministério 
da Saúde para abordar a séria situ-
ação do surto de meningite que está 
afetando o Estado de Alagoas. A 
reunião teve como principal obje-
tivo buscar informações sobre as 
razões do surto e estratégias conjun-
tas e imediatas que possam ser ado-
tadas para conter a propagação da 
doença. 

As apurações do MPF apontam que 
desde abril de 2023 já havia indicativo do 
aumento de doenças meningocócicas no 
estado de Alagoas. Após questionamento, o 
Estado informou que a meta de cobertura 
vacinal preconizada pelo Programa Nacional 
de Imunização (PNI) é de ao menos 95% das 
crianças menores de 1 ano de idade com a 
vacina Meningocócia C. No entanto, em 2013 
a imunização alcançou 93,7% da população 
alvo, mas desde 2020 este índice tem dimin-
uído significativamente e em 2022 o índice foi 

de 86%, sendo o índice atual, em 2023, de 
64%. 

O MS confirmou que os casos de maior 
preocupação em Alagoas são os causados pelo 
Meningococo do sorogrupo B, que é imunop-
revenível com vacina disponível apenas na 
rede privada de atenção à saúde, desta forma 
as ações de vigilância – notificação, investiga-
ção, quimioprofilaxia, monitoramento dos 
contatos, tratamento oportuno – vêm sendo 
adotadas pelo Estado de Alagoas, em parceria 
com o Município de Maceió. 

MPF busca informações com Ministério da Saúde sobre surto de meningite
De modo geral, a letalidade da doença está acima do esperado

De um modo geral, a letalidade 
está acima do esperado. A doença 
meningocócica tem letalidade de 10 a 
15% e, em Alagoas, o índice tem sido 
de 20 a 30% de letalidade a depender 
da idade.  A maioria são crianças 
menores de 5 anos. A faixa entre 1 e 
5 anos concentra 50% dos casos e a 
letalidade está em 33%. Mas todos 
esses dados serão apresentados de 
modo atualizado no relatório de 
amanhã, dia 15 de setembro.

Alexandre Ayres faz alerta sobre surto de 
meningite e pede inclusão de vacina no SUS

Ayres ainda destacou que 95% da 
população alagoana depende do SUS, e, 
como a vacina só é disponibilizada na rede 
privada, crianças e adolescentes do estado 
vão ficar vulneráveis, caso não seja feito esse 
combate e esse enfrentamento contra a 
doença em Alagoas. "Faço essa manifesta-
ção e mandarei também um ofício para o 
Ministério da Saúde solicitando que as vaci-
nas sejam adquiridas na rede privada e dis-

ponibilizadas para o estado de Alagoas de 
maneira emergencial", disse. 

Ele também chamou a atenção para 
um outro ponto importante sobre a preven-
ção da meningite meningocócica. De 
acordo com o deputado, o laboratório 
Central de Alagoas (Lacen/AL), responsá-
vel pela análise dos casos e que ajudou 
muito o estado no enfrentamento à pan-
demia da Covid-19, precisa receber do 
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Com o time inglês, a 777 Partners agora tem participação em oito clubes no mundo
NEGÓCIO FECHADO

Dona da SAF do Vasco acerta 
compra do Everton, da Inglaterra

FUTURO INCERTO

Chileno não deve mais jogar em 2023; jogador tem contrato até dezembro deste ano

O volante chileno Arturo Vidal 
sofreu uma lesão meniscal no joelho 
direito na última terça-feira (12), no 
jogo entre Chile e Colômbia, pelas 
Eliminatórias para a Copa do 
Mundo de 2026, e teve que passar 
por uma cirurgia. O jogador, de 36 
anos, foi substituído por Charles 
Aránguiz aos 28 minutos do 
segundo tempo e deixou o campo 
de maca. Vidal vai se reunir com a 
diretoria do Furacão durante o perí-
odo de recuperação para conversar 
sobre seu futuro no clube. Ele pos-
sui contrato até dezembro de 2023, 
e se recupera no CT do Caju.  

Após a cirurgia, ele publicou 
nas redes sociais uma mensagem de 
agradecimento pelo apoio dos torce-
dores chilenos e também atletica-
nos. „Quero agradecer a imensa 
quantidade de mensagens de apoio 
que recebi. Quero dizer que eu me 
levantarei com mais força do que 
nunca, com o apoio dos meus entes 

Arturo Vidal, do Athletico-PR, 
passa por cirurgia no joelho 

O Everton, clube que disputa 
a Premier League inglesa, foi ven-
dido para a 777 Partners, dona da 
Sociedade Anônima Esportiva do 
Vasco da Gama, nesta sexta-feira 
(15), com a empresa norte-ameri-
cana de private equity assumindo o 
lugar de Farhad Moshiri em um 
negócio que, segundo relatos, valeu 
mais de 550 milhões de libras (685 
milhões de dólares). 

O fundador da 777, Josh 
Wander, comemorou o acordo. 
„Nosso principal objetivo é trabal-
har com torcedores e partes interes-
sadas para desenvolver a infraestru-
tura esportiva e comercial para as 
equipes masculinas e femininas que 
proporcionará resultados para as 
futuras gerações de torcedores do 
Everton‰, disse.  

A 777 soma o Everton a um grupo de 
outros times que inclui o Hertha Berlin, da 
Alemanha, o francês Red Star, o belga 
Standard Liège, o Genoa, da Itália, o aus-
traliano Melbourne Victory e o Sevilla, da 
Espanha. No Brasil, o Vasco da Gama foi 

transformado em SAF, Sociedade 
Anônima de Futebol, em 2022. A 777 
assumiu 70% das ações do clube com pro-
messa de assumir R$700 milhões em 
dívidas e investir R$700 milhões no time 
do Rio. 

queridos e de todos vocês, mais cedo ou mais 
tarde estarei onde mais gosto, num campo de 
futebol, desfrutando como fiz em toda a 
minha vida carreira. Obrigado e até breve‰, 
escreveu o volante.  

A seleção e o Furacão não deram previ-
são para o retorno do jogador de 36 anos. A 

tendência é de que ele fique, pelo menos, três 
meses em tratamento para retomar as ativi-
dades físicas. A equipe brasileira é obrigada a 
renovar automaticamente com o volante caso 
ele só possa voltar a jogar após o fim deste 
ano. Entretanto, podem chegar a um acordo 
para rescindir o contrato. 

O técnico Renato Portaluppi 
ficou na bronca, após mais um 
fracasso fora de seus domínios. O 
treinador pediu desculpas aos 
torcedores pelo resultado e disse 
que a equipe gremista não com-
petiu em Bragança Paulista. 

Filme repetido

Filho do ex-goleiro Bruno e 
da ex-modelo Eliza Samudio, o 
jovem Bruninho se destacou em 
uma partida do Sul-Brasileiro BG 
Prime na última quinta-feira 
(14), no CT do Caju. O garoto 
de 13 anos defendeu dois pênaltis 
e classificou o Athletico para as 
semifinais. 

Posição do pai

Allan atuou menos de 20 
minutos na derrota do Flamengo 
para o Athletico, pelo Brasileirão, 
na última quarta-feira(13). O 
volante realizou exame e foi con-
statado uma ruptura da fáscia 
plantar do pé esquerdo. O depar-
tamento médico definiu um trata-
mento conservador com duração 
inicial de dois meses. 

Desfalque

As 23 jogadoras da seleção 
da Espanha que conquistaram o 
título inédito da Copa do Mundo 
Feminina, vão boicotar a equipe 
nacional. As atletas julgam que as 
mudanças na entidade após a 
renúncia de Luis Rubiales à pres-
idência da federação não foram 
insuficientes. 

Insatisfeitas
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EMOÇÃO ATÉ O FIM Pikachu sai do banco e dá vitória ao Leão no fim do jogo

EMOCIONANTE

Torcida do Colo Colo homenageia filha 
falecida de jogador da equipe durante o jogo

A partida desta quinta-feira 
(14) entre Colo Colo e Copiapó, 
válida pela 23… rodada do  
Campeonato Chileno, provou mais 
uma vez que o futebol vai além da 
disputa dentro das quatro linhas. 
Durante o jogo, que terminou 
empatado em 1 a 1, torcedores do 
Cacique homenagearam a filha do 
zagueiro Erick Wiemberg, falecida 
após seu nascimento. 

O momento escolhido para a 
homenagem foi o minuto 21, alusivo 
ao número usado por Erick no Colo 
Colo. 2.200 Balões brancos foram 
soltos no Estádio Monumental 
David Arellano para render a linda 
homenagem à pequena Dominga, 
que nasceu e partiu no último dia 5 
de de setembro. 

Em campo, Erick recebeu a 
homenagem de forma contida 
devido à adrenalina da partida, mas 
fez questão de demonstrar sua grati-
dão aos torcedores ao levar a mão ao 
lado esquerdo do peito enquanto 

Dominante, Fortaleza vence Corinthians 
com gol nos acréscimos no Castelão

A emoção pagou ingresso e 
marcou presença no Castelão na 
noite desta quinta-feira (14). Em 
jogo que teve direito a quatro gols 
(um anulado), duas bolas na trave, 
duas lesões e pênalti perdido, o 
Fortaleza venceu o Corinthians 
por 2 a 1 com direito a um gol aos 
48 minutos do segundo tempo. 

Lucero, na primeira etapa, e 
Pikachu, no apagar das luzes, mar-
caram para o Leão, enquanto o 
garoto Pedro, de apenas 17 anos, 
fez o seu primeiro como profis-
sional para o Corinthians. Lucero 
e Marinho ainda sentiram dores na 
coxa e na panturrilha, respectiva-
mente, e deixaram o gramado 
antes do fim do jogo. 

O camisa 12, aliás, passou de 
protagonista à quase vilão da par-
tida ao sofrer um pênalti e perder a 
cobrança quando o jogo estava 
empatado em 1 a 1. Para a sorte 
dele e da torcida Tricolor, 

Pikachu, que entrou no lugar de Marinho, 
marcou um belo gol nos acréscimos e garan-
tiu a festa no Castelão. 

Com a vitória o Fortaleza chegou aos 
35 pontos e se manteve em 8À lugar. Já o 
Corinthians estacionou nos 26 pontos caiu 
para o 14À lugar. O Leão volta a campo na 
próxima quarta-feira (20), onde encara o 
São Paulo, no Morumbi, às 21h30 (de 
Brasília). Enquanto isso, o Timão recebe o 

líder Botafogo na sexta-feira (22), às 20h (de 
Brasília), na Neo Química Arena, pela 24… 
rodada do Brasileirão. 

Vale lembrar que no dia 26 de setem-
bro as duas equipes voltam a se enfrentar, 
dessa vez pela partida de ida das semifinais 
da Copa Sul-Americana. O primeiro jogo 
será na casa alvinegra, e a decisão ficará para 
o dia 3 de outubro no caldeirão Tricolor. 

Nova lesão

Festa da Raposa

O defensor Kyle Walker (33) 
assinou nessa quinta-feira (14) sua 
renovação de contrato com o 
Manchester City, da Inglaterra. O 
jogador, que atua como lateral-
direito e zagueiro, estendeu seu 
vínculo com os atuais campeões da 
Liga dos Campeões por mais três 
anos, até o término da temporada 
2025-26. Walker está no clube 
desde 2017, quando foi contratado 
junto ao Tottenham por 52 mil -
 hões de euros, à época. 

Até 2026

O goleiro alemão Manuel 
Neuer, do Bayern de Munique, 
sofreu uma nova lesão e terá que 
adiar seu retorno aos gramados 
por mais um tempo. Nessa 
quinta-feira (14), o técnico do 
time bávaro, Thomas Tuchel, 
anunciou que Neuer sentiu um 
desconforto na panturrilha 
esquerda e está sob avaliação. O 
capitão do Bayern está afastado 
desde dezembro de 2022, quando 
quebrou a perna direita enquanto 
esquiava em um dia de folga. 

olhava para as arquibancadas. 
Dominga foi a primeira filha de Erick e 

sua esposa, Rosemarie Eggers. Após a perda, 
eles compartilharam uma postagem conjunta 
em forma de carta em suas redes sociais. 

„Em 5 de setembro, às 16h15, conhece-
mos o amor à primeira vista, mas também a 
maior dor que já sentimos em nossos corações. 
Lamentamos muito que você nos deixastes 
nesta vida terrena, minha pequena Dominga. 

Perdoe-me por não poder proteger e cuidar de 
você, sei que estarás conosco em nossos cora-
ções e zelando por nós do céu. Parte-nos o 
coração sentir tanto a sua falta, minha 
pequena, mas confio que você esteja em um 
lugar melhor‰, escreveu o casal. 

O Colo Colo de Erick está na terceira 
posição do Campeonato Chileno com 36 pon-
tos, a dez do líder Cobresal, que tem 46 pon-
tos. 

O Cruzeiro foi até a Vila 
Belmiro para enfrentar o Santos 
nessa quinta-feira (14) e não se 
acuou por estar em território san-
tista. O time mineiro aplicou 3 a 
0 sobre os donos da casa e pôs 
fim a uma incômoda sequência 
de oito jogos sem vitórias no 
Brasileirão. Matheus Jussa, 
Bruno Rodrigues e Nikão foram 
os autores dos gols da vitória cru-
zeirense. O jogo marcou ainda a 
estreia de Zé Ricardo como téc-
nico do Cruzeiro. A Raposa está 
na 10… posição, com 29 pontos, já 
o Peixe amarga o Z-4, na 17… 
posição, com 21 pontos. 

Momento ocorreu aos 21 minutos do jogo contra o Copiapó, pelo Campeonato Chileno
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